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町内会の加入率が低いという問題は把握しているけれど、課

題にアプローチできていないのではないかと感じました。 

加入者が少ないことが「なぜ課題なのか」「どういうことが懸

念されるのか」を言語化して紹介するとともに、単身世帯の加

入率を高めるためには、単身世帯が町内会に関わる理由を示す

必要があるのではないかと思います。 

ホームページはゴールではなく手段であるため、本取り組み

が地域まちづくりの活動とどうつながったのか、本取り組みを

通じて組織がどのように強化されたのかを報告会で報告いただ

けることを期待したいです。 

町内会の加入率の問題は全国各地で起こっている共通の問題

でもあるため、各地の先行事例を参考にしていただけるとよい

と思います。 

※活動実施計画書については、評価意見を反映した内容で作成･提出をしてください。 

※活動についても、評価意見を踏まえて実施し、中間報告および実績報告時には、評価意

見を踏まえた上での実施状況を報告してください。 

 

 

 

 

 

 

 


